

# El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

## Un suelto comunista dice que se aproximan horas decisivas y hay que estar alerta con el dedo en el gatillo

(Conferencia de la tarde)

### En el Congreso

Madrid.—Anoche en el Congreso continuó el debate sobre la intensificación de cultivos en Extremadura. Después se celebró sesión secreta, desegándose la petición formulada por el Tribunal de Garantías de la cesión del palacio del Senado para la instalación definitiva de dicho Tribunal, debido a que el edificio está ruinoso y además resulta pequeño.

### Actualidad política

Madrid.—El diputado José Antonio Aguirre, vocal de la Comisión de Estatutos, discrepando de la opinión de sus compañeros sobre la propuesta de nueva constitución para Alava para conocer su voluntad, ha propuesto un voto particular diciendo que no ha lugar dentro del texto constitucional a lo que se pretende.

—El señor Guerra del Río retirándose al proyecto de Obras hidráulicas del señor Lorenzo Pardo ha manifestado que será de un gran rendimiento y mucho menos costoso de lo que se piensa.

—Reunida la minoría radical se acordó que solamente Lerroux está facultado para expresar la posición de la minoría y no Martínez Barrio. Se dice que hasta se llegó a presentar un voto de censura para Martínez Barrio, pero se consideró excesivo y se acordó llamarle la atención.

Barcelona.—Ha regresado de Madrid el señor Llubi. Dice que en Madrid se creyó que el movimiento revolucionario y la crisis eran un hecho. Se ha despejado el horizonte, aunque la situación es confusa. El Gobierno se encuentra en la disyuntiva de la disolución de Cortes o dejar el Gobierno a las derechas con su sola responsabilidad.

—«El Comantista» ha publicado un suelto en el que dice que se aproximan horas decisivas. Vamos acercándonos a la revolución. Hay que estar alerta y formar comités de alianzas obreras para asegurar cada día con más intensidad. Hay que vigilar con el dedo puesto en el gatillo el movimiento del enemigo. No se deja momento libre. Sed impasibles. Apresados si se atreven a intentar cualquier acción sospechosa.

Barcelona.—«El Correo Catalán» publica un artículo de J. Tusquets titulado «La masonería resuelta a no dejar abandonar su presa», relatando los acuerdos adoptados últimamente por las logias y diciendo que Martínez Barrio, a pesar de los compromisos contraídos por él, vacilaba en llevar a la práctica la organización acordada.

### La situación social

Madrid.—Hasta cerca de las 6 de la mañana estuvo reunida en la Casa del Pueblo la asamblea de camareros para estudiar la fórmula dada por el Gobierno.

Tras varias discusiones fué aceptada por mayoría de votos, pertenecientes casi todos a la U. G. T.

Hoy se reunirá los patronos para tomar acuerdos sobre la misma.

Hallándose el conflicto en este estado hay esperanzas de que se resuelva en la tarde de hoy, pues el Gobierno se había decidido a que la orden dada por el ministro del Trabajo se cumpla y se acepte por todos.

Málaga.—En el pueblo de Alameda han sido cortadas las comunicaciones telefónicas.

Una pareja de la Benemérita fué liroteada desde la farmacia de Jerónimo Arellano, repeliendo la agresión.

Los vecinos acusan al alcalde, de filiación socialista, como organizador de la intentona habiendo huido en dirección desconocida.

Bilbao.—Siguen registrándose asaltos a las tiendas de comestibles. Los tenderos han pedido al Gobernador se les autorice para usar armas y poder defenderse.

León.—Grupos de obreros parados entraron en el Economato de la calle del General Pizarro, llevándose las mercancías.

Cáceres.—No han sido hallados los asaltantes de las fincas en que fueron destruidos cerca de 200 olivos de 4 y 12 años.

Badajoz.—Al intentar registrar un rebuscado de aceltunas en la finca de Ayuela del término de Fuente Argos una pareja de la Benemérita fué rodeada por un centenar de obreros.

Los guardias se defendieron a tiros rotagiándose en la caseta del cortijo.

Se ignora si hay víctimas. Se han enviado refuerzos al mando de un teniente.

### Otras noticias

Madrid.—Unos mozelbetes al pasar por el puesto de periódicos instalado a la puerta del Círculo Mercantil, arrojaron líquido inflamable, destuyéndolo.

Parece que realizaron el hecho porque el propietario del puesto vende significados periódicos de rechetras.

La Junta del Círculo ha abierto una suscripción para remediar su situación.

Colmenar Viejo.—Con motivo de la subida del pan se amotinó el vecindario culpando de su elevación al Secretario del Ayuntamiento.

Como éste se encontraba en Madrid, los amotinados esperaron su llegada al pueblo, sacándolo violentamente del autobús en que viajaba y arrastrándolo por la calle.

Cuando el Secretario logró escapar de las turbas fué a refugiarse a un café, siendo herido de con sideración en la cabeza.

Un hijo suyo de corta edad que salió a pedir a los amotinados que no maltrataran a su padre, fué apaleado bárbaramente.

La Benemérita no llegó a intervenir porque el alcalde viendo que se espaciaban los ánimos le rogó que no saliera para evitar nuevos conflictos.

Madrid.—Se ha trasladado al domingo día 11 la conmemoración del Día del Papa. Habrá solemnidad de Te Deum en la catedral oficiada por el Nuncio.

### Del extranjero

París.—Doumergue recibió el encargo de formar Gobierno. Dice que no es partidario de disolver las Cortes, pero defiende la necesidad de revisar la Constitución. La multitud le ovacionó.

### Panorama de Jerusalén

Esta maravilla de mecánica y arte que se exhibe actualmente en Marolles, vendrá el jueves para esta ciudad y se exhibirá desde el día 17, sábado, en la calle Pl y Margali, 15. Allí se ve toda la vida de Cristo representada por 600 figuras de movimiento.

### Fajas para señoras

Gran sortido de 250 a 15 pesetas.

Almacenes Hinojal

### De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Han salido para Madrid en automóvil el Cónsul alemán don Enrique O. Frick y su distinguida esposa doña María Oliva.

—Se encuentra en ésta el M. I. señor don José Sola López, Abad Mitrado de la Colegiata de Gandía.

—Ha regresado de Madrid, a donde marchó para asistir al banquete homenaje al Director general de Seguridad, el Comisario de Policía don Leoncio Lumbres.

NOTAS VARIAS

Ha sido autorizado para trasladarse al extranjero el teniente de navío en situación de disponible voluntario, don José María Tomasi Parodi.

—Ha sido destinado a la segunda Inspección general del Ejército el coronel de Estado Mayor don Juan Cantero Ortega.

Para relevarle en la Jefatura de E. M. de la Comandancia Militar de esta Base Naval ha sido destinado el teniente coronel del mismo cuerpo don Miguel Galante Rendil.

—El diputado a Cortes por esta provincia don Tomás Maestro Z pata ha entregado las mil pesetas correspondiente a su segundo mes de representación parlamentaria para el Hospital de Curidad de La Unión, generoso rasgo que ya lo tuvo anteriormente con el Santo Hospital de Cartagena.

### Aviso importantísimo

Pulpa de albaricoque avertada

Se pone en conocimiento de los fabricantes y comerciantes en conservas vegetales y público en general, que el día 6 del corriente y por el Juzgado de primera instancia de Cartagena, se vendieron en pública subasta un lote de 4 460 cajas de pulpa de albaricoque, procedentes del sinfret del vapor «Saint Paul».

Dichas cajas están bajo la vigilancia de la Inspección de Sanidad, la que no permitirá su libre destino que para ABONOS e alimentación de GANADO DE CERDA, incurriendo en responsabilidad los que contravenzan este fallo de la Sanidad.

### ROYAL

PUERTA DE MURCIA 27

Ofrece al público los mejores Turrónes, Mazapanes, Dulces, Mantecados finos y corrientes.

Especialidad en el mazapán Royal y turrón Guirriache.

Teéfono 1430



De los 7 a los 13 la salud peligra

porque los huesos se desarrollan a expensas de la nutrición. La Emulsión Scott proporciona cal a los huesos y estos se forman sin detrimento de la salud. Además, los estudios debilitan el sistema nervioso y el apetito se pierde cuando más falta hace. La Emulsión Scott tonifica los nervios y procura la sobrealimentación necesaria. Finalmente es la edad de las enfermedades infecciosas. Con la Emulsión Scott se evitan muchas de ellas y cuando menos el cuerpo está en disposición de resistirlas.



EMULSIÓN SCOTT



### Bando de Carnaval

La Alcaldía ha publicado el acostumbrado bando con motivo de las próximas fiestas de Carnaval.

Por él se autoriza los tres días y el domingo de Piñata el tránsito de máscaras con antifaz por las calles, solamente hasta el anochecer.

Entre las prohibiciones que ordena, queremos hacer destacar la de parodiar con trajes alcaivos o con actos ofensivos al Religión, moral y decencia pública; usar uniformes y trajes; y; condecoraciones oficiales; pronunciar discursos políticos; permanecer enmascarados en los establecimientos públicos; la aglomeración de público en la calle Mayo; concurrir con antifaz a los bailes llamados de Piñata que sólo se podrán celebrar con carácter de bailes de trajes y repartir impresos no autorizados.

De desear es que estas disposiciones de la Alcaldía no sean letra muerta, como suele ocurrir, y que por los agentes de la autoridad se persiga y se sancione a los infractores de las mismas.

### Camisetas

para caballeros y niños, de todas clases

Productos bárbatimós.

Almacenes Hinojal

JUNTA de Protección a la Infancia NUMERO PREMIADO AYER

147